



## COMMUNIQUE

**Le Ministre de l'Équipement du Transport et de la Logistique accueille  
le Vice-Président de AVIC-INTL Engineering Company  
(29 octobre 2013)**

Le Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique, M. Aziz Rabbah, a reçu, le mardi 29 octobre 2013 dans son bureau au siège du Ministère, M. CHEN WEI, Vice-Président Exécutif de la compagnie chinoise AVIC-INTL PROJECT ENGINEERING.

Au cours de cette rencontre M le Ministre a mis en exergue les opportunités d'investissements offertes par le Maroc et a invité son hôte à explorer les créneaux potentiels pour sa compagnie de développer des projets au Maroc, notamment dans le domaine des infrastructures de transport et de la logistique (ports, aéroports, infrastructure routière, zones logistiques, etc.)

M CHEN WEI, de son côté, a exprimé sa volonté à développer des projets au Maroc qui offre un climat d'affaires stable et porteur.

Il est à signaler que ladite compagnie œuvre dans plusieurs pays et dispose de filiales partout dans de monde (en Asie, en Afrique, en Amérique du Nord et en Europe). Ses domaines d'activité concernent, entre autres, l'aviation, le commerce et la logistique, l'hôtellerie et l'immobilier, la haute technologie électronique, le développement durable.

